
Comité « Shooting St Julia »
Compte-rendu du 12 Mai 2023

Présents : Antoine, Jérôme, Étienne, Jean-Marc, Jérôme, Marie-Jo, Sandrine

Secrétaire de séance : JM

Début de séance à 19h10.

Ordre du jour :
- Point sur le projet
- Affiches, tracts, communication
- Mise en place d'un groupe "musée"
- Questions diverses.

JM fait remonter que nous avons de plus en plus de contacts et d'éventuels
participants à cette journée qui se manifestent ce qui est bon signe.

Point sur le projet :

Rappel: toutes les "cases" devront être cochées pour la fin juin même si le
contenu n'est pas définitif.

L'ensemble  des  points  évoqués  lors  de  la  précédente  réunion  ont  été
confirmés, notamment la participation des structures de jeunes.

- Financement : JM a fait une demande exceptionnelle de 2000€ auprès de la
Mairie  de  St  Julia,  en  insistant  sur  le  fait  qu'elle  devrait  faire  l'objet  d'une
attribution rapide afin de permettre soit  de réserver soit  de financer divers
postes aux plus vite.

-  Circuit Patrimonial : nous avons validé avec C Prim les différentes stations
devant être mise à l'honneur. Nous nous sommes appuyés sur le circuit qui est
proposé par l'Office de Tourisme "Aux Portes du Canal du Midi".
Se pose toujours le problème de l'utilisation de l'intérieur de l'église pour une
éventuelle exposition, la décision relevant du curé de la paroisse.

- Ateliers et séminaires : une récente expérience nous conforte dans le choix
des logiciels et des outils qui pourraient être proposés en nous appuyant sur
ceux que l'on utilise dans le cadre du Pôle photographique.

-  Logistique :  la  mairie  nous  confirme  que  l'on  disposera  d'un  parking  de
stationnement, de toutes les autorisations, de l'accès à tous les locaux qu'elle
possède ou dont elle est gestionnaire (cimetière).

- Restauration : la récente annonce de la démission de l'ensemble du bureau
des Capounets après la fête du village du mois d'août peut nous amener à



modifier notre position en matière de restauration notamment pour la soirée
spectacle.
Il sera nécessaire de réfléchir, lorsque cette démission sera officielle et actée, à
une nouvelle stratégie en fonction de l'évolution (une nouvelle structure sera
peut-être opérationnelle d'ici là).
On retient pour l'instant la possibilité de food-truck sur la journée en petite
restauration et une vente de plateau ou planche de charcuterie, fromage et
crudité pour la soirée.

Tract, affiche, communication :

Une nouvelle version du "dossier de presse" est présentée et qui reçoit, hormis
quelques points de détail, une validation globale.
Celui-ci devra être définitivement validé pour début septembre et il servira à
toute notre communication vers d'éventuels partenaires ou financeurs.
La prochaine étape consistera à créer les affiches et tracts.

Il faut envisager un dossier qui serait remis aux visiteurs avec plan, horaires et
lieux des différentes activités.

Groupe "musée" :

Il est décidé de constituer un groupe afin de préparer l'aspect muséographique.
Ses missions :
1 - Inventorier le contenu de nos matériels et documents
2 - Choisir et mettre en valeur ce qui sera présenté
3 - Dimensionner les supports (vitrines, comptoirs, ...)
4 - Historiser les matériels

Les membres présents se sont portés volontaires.
Les  réunions  de  travail  se  feront  au  fil  de  l'eau  selon  les  disponibilités  de
chacun.

Remarques diverses

Prévoir un Plan B et un Plan C en cas d’intempéries.
Prévoir  en  fonction  des  ressources  humaines  des  points  d’accueil  aux
différentes entrées de St Julia.

Prochaine réunion le vendredi 9 juin de 19h à 21h.
Elle sera proposée avec un petit plateau dînatoire.
Ce sera la dernière réunion de la phase 2 avant une reprise en septembre.

Fin de séance 20h15.


